

# BEST OF

# ...winterthur...



Mit Tipps zum Jubiläum!  
Jubilee tips inside!

750 <sup>1264</sup>  
2014  
WINTERTHUR  
Stadtrecht seit 1264

winterthur...  
winterthur-tourismus.ch

partner of

**zürich**  
WIRTSCHAFTSUNIVERSITÄT

Sommer/Herbst 2014  
summer/autumn 2014

## art & culture

750  
WINTERTHUR



### Yesterday – Tomorrow

Kulturort Galerie Weierthal | 25.5. - 7.9.2014

60 Künstler zeigen den Wandel von gestern zu morgen. Der Park wird zum Kunst- und Irrgarten, Weiher zu Jacuzzi, ein Kuhfladen golden, Heupuppen zu Monstern. «Yesterday-tomorrow»: Ein Kunsterlebnis, das begeistert!

Sixty artists will transform the park into an art garden and maze, the pond into a Jacuzzi, hay dolls into monsters, and the cow dung into gold. "Yesterday-tomorrow": an inspiring artistic experience!



Ab Bf Wülflingen 30min Fussweg



Rumstalstrasse 55 | [www.galerieweierthal.ch](http://www.galerieweierthal.ch)  
052 222 70 32 | Mi-Sa 14-18, So 11-17 | mit Sommerbistro

### 1914/18 – Bilder von der Grenze

Fotostiftung Schweiz | 7.6. – 12.10.2014

Die Ausstellung zeigt über 1000 fotografische Postkarten, die verraten, wie der Grosse Krieg tatsächlich wahrgenommen wurde, was die Menschen im Alltag beschäftigte und wie sie gegen ihre Ohnmacht ankämpften.

The more than 1,000 photo postcards on display in this exhibit reveal how World War I was really perceived, how people coped with everyday life, and how they fought against their powerlessness.



Bus 2 Fotozentrum



Grünenstrasse 45 | [www.fotostiftung.ch](http://www.fotostiftung.ch)  
052 234 10 30 | Di-So 11-18, Mi 11-20



### Robert Adams – The Place We Live

Fotomuseum Winterthur | 7.6. - 31.8.2014

Verlassene Highways, verlotterte Farmen - Robert Adams zeigt mit seinen Schwarz-Weiss-Bildern die Auswirkungen eines ungehinderten städtischen Wachstums und die gedankenlose Verschwendung natürlicher Ressourcen.

Abandoned highways, farms left to go to ruin. With his black and white photos, Robert Adams illustrates the consequences of the unchecked growth of cities and the thoughtless squander of natural resources.



Bus 2 Fotozentrum



Grünenstrasse 44+45 | [www.fotomuseum.ch](http://www.fotomuseum.ch)  
052 234 10 60 | Di-So 11-18, Mi 11-20



>BEST OF WINTERTHUR >13